

# ENACAL INAUGURÓ PROYECTO DE AMPLIACIÓN DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE EN EL BARRIO NUEVA ESPERANZA DE GRANADA

## NOTA DE PRENSA

Managua, 12 de Marzo de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo- informa a la población nicaragüense que esta tarde el Buen Gobierno de Daniel, a través de Empresa inauguró el Proyecto de Ampliación del sistema de Agua Potable en el barrio Nueva Esperanza de Granada, con el cual se atendieron a 1,320 pobladores

A estos pobladores se les restituyó el derecho al acceso del vital líquido y tienen el servicio más de 14 horas al día.

Las obras consistieron en la instalación de 1,160 metros lineales de tuberías, y se hicieron 221 conexiones domiciliarias.

El Proyecto se ejecutó bajo el modelo de Alianza, Diálogo, Consenso y Responsabilidad Social Compartida, en conjunto con la Alcaldía de Managua y los protagonistas de las obras. Estos últimos colaboraron con trabajos de zanjeo para la instalación de tuberías.

Esta Restitución de Derechos llena de alegría y tranquilidad a las familias, el Cro. Carlos Alberto Duarte dijo:” Yo creo que estos ha sido una gran bendición de Dios y el Gobierno central que nos apoyaron, se acabaron las desveladas para recoger agua y ahora estamos felices”. Por su parte la Cra. Yadira del Carmen España expresó:” Gracias a Dios, al Gobierno central, y ENACAL que nos apoyaron, ya que desde hace 7 años recogíamos agua en baldes caminábamos y ahora tenemos agua en las casas”.

Estas obras de progreso son parte del los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución de derecho al saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.